

Dukung Pelaksanaan Pemilukada, Bupati Bersama Kapolres Sumenep dan Dandim 0827 Sumenep Tandatangani NPHD

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Feb 29, 2024 - 18:50



SUMENEP - Bupati Sumenep Achmad Fauzi Wongsojudo., S.H.,M.H., bersama Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M. dan Dandim 0827 Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.,S.E.,M.Sc menandatangani Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) antara Pemkab Sumenep dengan Polres Sumenep dan Kodim 0827.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Ruang Paseban Agung Sultan Abdulrahman Rumah Dinas Bupati Sumenep pada hari Kamis (29/02/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0827 Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.,S.E.,M.Sc, Sekdakab Sumenep Ir Edi Rasiyadi.,M.Si, Kabag OPS Kopol Dodik Wibowo.,S.H.,M.H, Kasi Humas AKP Widiarti S.,S.H, Asisten Pemerintahan Setda Sumenep Ir. Didik Wahyudi.,M.Si, dan Kesbangpol Linmas Achmad Dzulkarnain.

Dalam sambutannya Bupati Sumenep mengatakan bahwa keberadaan Polres Sumenep dan Kodim 0827 Sumenep sebagai institusi yang bertugas menjaga keamanan dan ketertiban termasuk dalam setiap tahapan pemilu maupun pemilukada, tentu memerlukan dana yang cukup besar untuk mendukung operasionalnya.

Hari ini ditandatangani naskah perjanjian hibah daerah (NPHD) antara Pemkab Sumenep dengan Polres Sumenep dan Kodim 0827. Ini merupakan bukti dukungan Pemkab Sumenep terhadap suksesnya pelaksanaan pesta demokrasi," ujarnya.

Bupati menjelaskan, dana hibah dari Pemerintah Kabupaten Sumenep diperuntukkan untuk mendukung suksesnya Pemilukada Kabupaten Sumenep yang akan dilaksanakan tahun depan. Ia berharap, fasilitas dan dukungan yang disediakan melalui APBD dapat meningkatkan kapabilitas dan efisiensi kinerja Polres Sumenep dan Kodim 0827.

"Kami menyadari sepenuhnya bahwa kerjasama dan koordinasi antara pemerintah daerah dan aparat sangatlah penting, dan hari ini kita memperkuat komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pemilukada 2024" tandasnya. (*)